



El jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta, visitó este viernes San Pablo con el objetivo de potenciar el emprendedorismo entre ambas ciudades, atraer inversiones y fortalecer el intercambio académico.

Durante su estadía en Brasil, el Jefe de Gobierno compartió un almuerzo con su par paulista, João Doria, tras el cual firmaron un convenio para el intercambio de buenas prácticas y experiencias en la promoción de inversiones así como para reforzar el posicionamiento de Buenos Aires como plaza de inversión y comercio internacional para los empresarios brasileños.

“Las ciudades de han vuelto protagonistas de la agenda de desarrollo global. Buenos Aires y San Pablo lideran la nueva Agenda Urbana en nuestra región, y es por eso que nos hemos propuesto cooperar en temas tales como transporte, seguridad y atracción de talento”, afirmó Rodríguez Larreta.

Durante el encuentro dialogaron sobre los desafíos económicos de dos ciudades globales, la agenda de inversiones y la Iniciativa U20, un encuentro de alcaldes de grandes ciudades que, a propuesta de Buenos Aires, se realizará el año próximo en el marco de la cumbre del G-20 para discutir la agenda de desarrollo desde una perspectiva urbana.

El Jefe de Gobierno porteño señaló que “para nosotros es muy importante que nuestras agencias de inversión cooperen e intercambien experiencias en la promoción de nuestras industrias creativas y de base tecnológica”, y agregó: “Tanto San Pablo como Buenos Aires tienen ecosistemas emprendedores muy desarrollados y coincidimos con el prefeito Doria que desde los gobiernos tenemos que apoyar esa ventaja competitiva”.

Así, San Pablo tiene el Programa “Emprenda Fácil”, talleres de capacitación gratuitos y asistencia para desarrollar un plan de negocios exitoso y formalizar un emprendimiento, mientras que Buenos Aires impulsa diferentes iniciativas como “Academia BA Emprende”, IncuBAte y Ciudad Emprendedora.

Rodríguez Larreta, quien estuvo acompañado por el ministro de Modernización, Innovación y Tecnología, Andy Freire, y el secretario general del Gobierno porteño, Fernando Straface, mantuvo encuentros con representantes de las empresas Positivo, Sascar y Wirecard, quienes manifestaron sus planes de invertir en la Ciudad de Buenos Aires.

En su visita a Brasil, Rodríguez Larreta suscribió también cartas de intención con la Universidad de San Pablo, la Universidad Estatal de Campinas y con la Fundación Getulio Vargas, a través de las cuales se busca fortalecer el intercambio académico y dejar sentadas

las bases para futuros convenios, en el marco del programa Study Buenos Aires.

Al respecto, el Jefe de Gobierno porteño resaltó el valor que tiene el intercambio estudiantil al explicar que “tenemos unos 60.000 estudiantes universitarios extranjeros en Buenos Aires, y queremos que cada uno de ellos tenga una buena experiencia y disfrute de la Ciudad. Sumar a estas tres universidades brasileñas de excelencia es muy importante para nosotros”.

Dicha iniciativa, impulsada por el Ente de Turismo porteño en cooperación con 26 universidades de Buenos Aires, mejora la experiencia de los estudiantes extranjeros en la ciudad, con un kit de bienvenida, evento de recepción y 20 actividades culturales gratuitas por semestre, lo que posiciona a la Ciudad como destino para experiencias de educación internacional.